



Tous en grève contre la réforme des rythmes scolaires mercredi 13 novembre



Un mois après la rentrée, force est de constater que la réforme Peillon des rythmes scolaires, dans laquelle enseignants et élèves ne trouvent aucun bénéfice, engendre de nombreux dysfonctionnements et des tensions dans les écoles, accroît la fatigue des élèves, dégrade les conditions de travail des enseignants, creuse les inégalités entre les territoires, renforce le pouvoir des élus dans les décisions prises pour le fonctionnement des écoles. Cette réforme a l'effet inverse de celui qui était escompté, à savoir l'amélioration des résultats scolaires.

Très prochainement, presque 90% des écoles du département devront se prononcer sur l'organisation de la semaine scolaire et les horaires pour la rentrée 2014 lors de leur Conseil d'école. Le calendrier est volontairement resserré pour ne pas polluer le débat des élections municipales

Cela ne peut plus continuer. Alors pour mettre fin à ce bricolage inacceptable dont les personnels, les élèves et leurs familles font les frais depuis la rentrée, dans la continuité des actions menées l'an passé de façon unitaire :

Le SNUipp/FSU et le SNUDI-FO Oise appellent les personnels à se mettre en grève le mercredi 13 novembre pour demander :

- **la suspension immédiate de la réforme des rythmes**
- **l'abrogation du décret Peillon**
- **Une réécriture d'un projet sur les rythmes scolaires avec cadrage national et après avis des personnels.**

Le SNUipp/FSU et le SNUDI-FO appellent également les parents à être solidaires du mouvement de grève des enseignants en ne mettant pas leurs enfants en classe ce jour-là.